



Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

The first page of your submissions is displayed below.

25%

Submission author: KARTIKA KUSUMADANI
Assignment title: JURNAL
Submission title: PERAN GANDA IBU RUMAH TANGGA DALAM MENSEJAHTERA...
File name: Dalam_Mensejahterakan_Keluarga_Melalui_UPPKA_Harlen_K...
File size: 144.5K
Page count: 13
Word count: 4,075
Character count: 25,552
Submission date: 08-Jul-2024 01:20PM (UTC+0700)
Submission ID: 2413787135

SIMILARITY INDEX



Wakil Dekan Bidang Akademik,

Dr. Rina Juwita, S.P., MHRIR
NIP.198104172005012001

eJournal Pembangunan Sosial, 2024, 12 (3): 11-23
ISSN 0000-0000, ejournal.ps.fisp-umul.ac.id
© Copyright, 2024

PERAN GANDA IBU RUMAH TANGGA DALAM MENSEJAHTERAKAN KELUARGA MELALUI UPPKA HARLEN CROCHET

Kartika¹, Agustin Nurmanina²

Abstrak

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui peran reproduktif dan peran produktif ibu rumah tangga dalam mensejahterakan keluarga dengan memenuhi sandang, pangan, papan, pendidikan dan kesehatan keluarga ibu rumah tangga yang tergabung di UPPKA Harlen Crochet dan pemenuhan kesejahteraan keluarga melalui industri UPPKA Harlen Crochet serta menganalisis hasil dari peran reproduktif dan peran produktif ibu rumah tangga yang tergabung di UPPKA Harlen Crochet. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif kualitatif dengan fokus penelitian peran ganda ibu rumah tangga dalam mensejahterakan keluarga melalui UPPKA Harlen Crochet. Adapun teknik pengumpulan data dilakukan dengan cara observasi, wawancara, dokumentasi dengan data primer dan data sekunder. Hasil penelitian ini mengetahui bahwa peran ganda yaitu peran reproduktif dan peran produktif yang dilakukan ibu rumah tangga yang tergabung di UPPKA Harlen Crochet dapat meningkatkan penghasilan keluarga melalui pelatihan merajut, menjahit dan memasak. Tentunya perlu dukungan keluarga seperti orang tua, suami dan anak agar ibu rumah tangga dapat menjalankan peran ganda dengan baik. Salah satu kelebihan bergabung di UPPKA adalah dapat memperkenalkan produk-produk melalui pameran.

Kata Kunci : Peran ganda, ibu rumah tangga, mensejahterakan keluarga, usaha peningkatan pendapatan keluarga akseptor (UPPKA)

Pendahuluan

Pengangguran dan masalah pekerjaan merupakan topik yang sering kali menjadi perbincangan. Bagi mereka yang menganggur, sektor informal sering menjadi pilihan untuk mencari pekerjaan. Akan tetapi, masyarakat dengan pendapatan yang rendah menghadapi kesulitan dalam menemukan peluang kerja

¹Mahasiswa Program Studi Pembangunan Sosial, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman, Email : kusumadani.kartika@gmail.com

²Dosen Pembimbing, Dosen Program Studi Pembangunan Sosial, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman